

Auftragsvergabe für die Daseinsvorsorge

12.09.2022 08:15 von Gabi Wegener

Mit verschiedenen Aufträgen hat der Gemeinderat Neufraunhofen weitere Verbesserungen für die Wasserversorgung und die Abwasserbeseitigung beschlossen. Ebenso wurde ein Termin für die Einweihung und den Tag der offenen Tür im Schulhaus Hinterskirchen festgelegt.

Die Sanierungsarbeiten am früheren Schulhaus in Hinterskirchen schreiten zügig voran. Derzeit sind noch die Bodenleger tätig und der Einbau der Innentüren steht an. Im Oktober soll die Gestaltung der Außenanlage fertig sein. Die offizielle Einweihung ist am Samstag, 26. November geplant. Am Sonntag, 27. November erhält die Bevölkerung in der Zeit von 10.00 Uhr bis 13.00 Uhr die Gelegenheit, das renovierte Dorfgemeinschaftshaus zu besichtigen.

Im Ort Neufraunhofen wird an der Winziger Straße ein neuer Regenwasserkanal gebaut. Das Oberflächenwasser wird über das aufgelassene Becken 2 der früheren Kläranlage Neufraunhofen-Siedlung in den Atzmannsdorfer Graben abgeleitet. Damit wird sich für diesen Bereich mit Sicherheit eine spürbare Verbesserung ergeben. Die Arbeiten sollen in der 41. Kalenderwoche beginnen. Den Auftrag erhielt die nach Ausschreibung günstigste Firma Brandl aus Neufraunhofen.

Für die Wasserversorgung wird mit einem Leitungsbau zwischen dem Ort Neufraunhofen und dem Wasserwerk in Vielberg eine Verbesserung der Druckverhältnisse eintreten. Gleichzeitig wird im Zuge dieser Maßnahme ein Anschluss an das Leitungsnetz des Marktes Velden bei Haid vorgenommen, um im Bedarfsfall einen Notverbund bereitzuhalten.

Weiter im Bau ist die Erneuerung der Wasser- und Abwasserleitungen im Bereich der Wambacher Straße in Neufraunhofen.

Das Wartehaus für die Grund- und Mittelschüler in Velden wird in Hinterskirchen vom früheren Schulhaus an die Ortsausfahrt in Richtung Neufraunhofen versetzt. Damit besteht ab dem neuen Schuljahr ein Ein- und Ausstieg an der gleichen Stelle. Abschluss fand die Sitzung mit einem nichtöffentlichen Teil.

[Zurück](#)